

## Une rentrée sur les chapeaux de roue

Alors que les beaux jours de septembre se terminent, les enfants du périscolaire ont déjà eu fort à faire.

Ils ont pu goûter à des activités aussi variées qu'éclectiques. A défaut de tour du monde, ils ont pu faire le tour de la cour à vélo. Les activités artistiques ont aussi été mises à l'honneur avec la peinture de hiboux qui seront accrochés à l'entrée du périscolaire. Il y eut également des moments artistiques très prisés des enfants que sont les jeux musicaux à l'image des cerceaux musicaux. Et afin de leur permettre un regard et une ouverture vers l'extérieur, des activités leur ont été proposés ( et leur seront proposées tout au long de l'année ) par les animateurs du périscolaire élémentaire, comme la création de maracas, le jeu du parachute ou le loup bougie.

Que de découvertes pour nos petits explorateurs du monde !



*Jeu du parachute*